

GOBIERNO SOLIDARIO.

Honduras, martes 12 de septiembre de 2023 - www.sgjd.gob.hn - Edición No. 0170



Cuenta con más de 65 medidas de seguridad

Gobierno lanza nueva imagen de Pasaporte Electrónico

El titular del Instituto Nacional de Migración (INM), Allan Alvarenga presentó la nueva imagen del Pasaporte Electrónico que se emite a partir de hoy.

El nuevo pasaporte cuenta con más de 65 medidas de seguridad y es de alta tecnología, contiene un chip que lo convierte en un documento más seguro, además, cumple con todos los estándares de seguridad que establece la Organización de Aviación Civil Internacional (OACI).

Sobre el proceso de la nueva imagen, Alvarenga destacó los procesos de cambio que ha vivido Honduras a lo largo de la historia, las luchas por la igualdad social, el respeto a los ancestros, el cuidado y el futuro de la niñez, así como la inclusión de las etnias vivas. Además, la mejora en la atención al ciudadano proporcionando un servicio moderno y eficiente con oficinas de primer nivel en todo el país, atenciones en línea, calidad y calidez humana.



Canciller de la República se reúne con secretario adjunto de la ONU



El canciller de la República, Eduardo Enrique Reina, se reunió con el secretario general adjunto de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), Miroslav Jenca.

El marco de la reunión fue para abordar los avances de la instalación en Honduras de la Comisión Internacional contra la Corrupción y la Impunidad en Honduras (CICIH).

Es importante destacar que, la Presidenta Iris Xiomara Castro visitará la próxima semana, la ciudad de Nueva York en el marco de la asamblea general de la ONU del 15 al 20 de septiembre.

Durante esos días, se prevé que la mandataria hondureña se reunirá con el secretario general de la ONU, Antonio Guterres, para avanzar en el tema de la comisión internacional anticorrupción, su implementación y negociación del convenio.

Asimismo, la mandataria hondureña brindará su discurso en la asamblea general de la ONU el 20 de septiembre.

El funcionario indicó que, la tercera visita de los expertos de la ONU, para la instalación de la CICIH se espera para finales de septiembre.

"Bueno esperamos una tercera visita posiblemente a finales de septiembre, inicios de octubre", dijo.

Avanza construcción de Centros Comunitarios de Innovación Xiomara Castro



El director ejecutivo del Servicio Nacional de Emprendimientos y Pequeños Negocios (SENPRENDE) Dennis Corrales, y la subdirectora de Asistencia Técnica, Alejandra Ortega, informaron los avances de la construcción del Centro Comunitario de Innovación Xiomara Castro (CCI) un proyecto emblemático en su primera etapa para favorecer el progreso de los emprendedores de la comunidad.

"Este centro, es gracias a una alianza establecida con la universidad de agricultura. Representa una inversión por parte del gobierno de la presidenta, Xiomara Castro, de 3.5 millones de lempiras, está destinado para los jóvenes que desean obtener asesoría, para poder desarrollar sus negocios, toda la población, podrá acceder a sus servicios" indicó, Dennis Corrales.

Las autoridades de SENPRENDE aprovecharon la ocasión, para supervisar los avances en la construcción del CCI, que será la sede por excelencia de los emprendedores, un espacio de innovación, el cual estará listo a partir del mes de diciembre del presente año.

Gobierno anuncia que gozará de feriado Morazánico del 4 al 6 de octubre

La Secretaría de Estado en los Despachos de Gobernación, Justicia y Descentralización, a través de un comunicado informo que mediante Decreto Legislativo No. 78-2015, de fecha 18 de agosto del año 2015, año tras año se han trasladado los feriados correspondientes a las Festividades Cívicas de los días 3, 12 y 21 de octubre, a la primera semana del mes de octubre bajo la denominación de "Semana Morazánica".

Por consiguiente, para los empleados del sector público, el feriado se dará los días miércoles 04, jueves 05 y viernes 06 de octubre. En tal sentido, el sector público laborará la jornada completa los días: lunes 02 y martes 03 de octubre.

En el caso de los empleados del sector privado, iniciarán el feriado el día miércoles 04 a las doce del mediodía (12:00 m.), concluyendo el sábado 07 de octubre, a las doce meridiano (12:00 m.).

Las disposiciones anteriores no aplican en el caso de aquellas Instituciones e instancias que por mandato brindan Servicios Públicos cuyas prestaciones se requieren en cualquier momento.



Lizeth Coello asegura que la nueva Senaf será diferente



La titular de la Dirección de la Niñez, Adolescencia y Familia (Dinaf), Lizeth Coello, prometió que la nueva Secretaría de la Niñez, Adolescencia y Familia (Senaf) será totalmente diferente cuando inicie operaciones el próximo año.

“La Secretaría es una creación que será sustancialmente distinta por el tema del enfoque, por el tema de ampliar la cobertura, no solamente con los niños vulnerabilizados, sino también con la articulación interinstitucional como secretaría con capacidad de estar en el gabinete social para poder responder ante los desafíos”, detalló la funcionaria.

Al mismo tiempo, añadió que, en la actualidad la Dinaf a través de tercerización de convenios con instituciones residenciales de cuidado alternativo atiende a 6 mil niños que permanecen en hogares residenciales.

A través de Consejo de Ministros se aprobó que la Dinaf se liquidará para dar paso a la Senaf, la cual continuará bajo cargo de Lizeth Coello, actual directora del Dinaf.



Políticas económicas de la Presidenta Castro han sido acertadas, afirma subdirector del SAR

El subdirector del Servicio de Administración de Rentas (SAR), Christian Duarte, manifestó que, los subsidios a los combustibles y energía que aprobó la Presidenta Castro redujo la inflación en aproximadamente tres puntos porcentuales.

Es decir, se redujo el costo diario que se podía emitir en pagar una factura de energía eléctrica que pasó a ser gratuita o en consumir combustibles a un menor precio.

Del mismo modo, el rescate de la Empresa Nacional de Energía Eléctrica (ENEE), el cierre de los fideicomisos, la recuperación del principio de Caja Única del Tesoro ha ayudado a una mayor transparencia en la inversión pública.

«Como hay una mayor transparencia en la inversión pública el Gobierno ha logrado colocar una gran cantidad de dinero, de recursos, en inversión social y productiva», declaró Duarte.

Tal es el caso de las inversiones a través del Banco Nacional de Desarrollo Agrícola (Banadesa), Banco Hondureño para la Producción y la Vivienda (Banhprovi) poniendo a disposición créditos a bajas tasa de interés.

Programa de alfabetización «Yo sí Puedo» gradúa a 273 personas del Distrito Central



El Programa Nacional de Alfabetización “Yo sí Puedo” graduó a un total de 273 personas del Distrito Central y ahora se suman a la lista de personas que saben leer y escribir.

Esto es posible gracias al apoyo realizado a través de la Secretaría de Educación (Seduc), el Instituto de Desarrollo Municipal (Idem). Asimismo, con el gran esfuerzo del Gobierno de Honduras y Cuba para que sea una realidad bajar los índices del analfabetismo en el país.

Capitalinos de distintos barrios, aldeas y colonias recibieron su diploma de graduación en una ceremonia para reconocer este importante logro en sus vidas.

Productores de Yoro son beneficiados con el Bono Tecnológico Productivo



La Dirección de Ciencia y Tecnología Agropecuaria (Dicta), adscrita a la Secretaría de Agricultura y Ganadería (SAG) atendió la visita de productores del Movimiento Campesinos y Campesinas sin tierra del departamento de Yoro, los cuales son beneficiados con el Programa Presidencial Bono Tecnológico Productivo (BTP).

El Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro con la ejecución del BTP, ha logrado contribuir a la seguridad alimentaria de la población y fomentar la producción agrícola para el abastecimiento nacional de granos básicos.

La titular de la SAG, Laura Suazo, expresó que: "Durante la primera siembra se han beneficiado un total 227,921 productores, superamos la meta, ya que en la primera siembra era beneficiar a 165 mil productores con el BTP".

Además señaló que, a pesar de la amenaza del fenómeno del niño, se ha logrado una producción de 2.9 millones de quintales de granos básicos a nivel nacional.

Por otro lado, miembro del Movimiento Campesinos, y Campesinas sin tierra de Yoro, José Luis, dijo que el BTP: "Es el mejor sistema que nuestra Presidenta ha podido hacer en apoyo para los más pequeños productores, cuando se apoya al pequeño se está garantizando la comida; en siembras de primera fuimos beneficiados 550 productores del movimiento, tanto para maíz como para frijol, y estamos solicitando para postrera 1500 bonos para productores que son nuestros afiliados".

Además, manifestó su agradecimiento a la mandataria Castro y a los compañeros de Dicta por su diligencia en apoyarlos.

También, añadió que tienen una relación con el Instituto Hondureño de Mercadeo Agrícola (Ihma), con la firma de un convenio que les garantiza la compra de 10 mil quintales de maíz con un precio de garantía de 500 lempiras por quintal.

Por su parte, María Nohemy Flores, beneficiada del BTP expresó: "Soy una joven y queremos salir adelante, sacando adelante el país podemos tener un mejor futuro nosotros los jóvenes y así poder ayudar a la producción, fuimos beneficiados con más de 500 bonos, varias familias que estamos produciendo en el sector con fertilizante, semilla de maíz y frijol, tenemos un área bien extensa más de mil manzanas.

SDE y PNUD impulsan proyectos clave para el desarrollo nacional

El secretario de Desarrollo Económico (SDE), Fredis Cerrato, se reunió con el representante residente del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), Richard Barathe y destacados consultores como: Gustavo Montalvo, Marcelo Feliciangeli, Rosa Scavone, Tomes Fantl y Paola San Martín, con el fin de tocar temas de importancia para mejorar la producción del país.

Los temas abordados fueron: El Programa de Fortalecimiento del Sector Café, con el objetivo de mejorar la sostenibilidad y aumentar su competitividad, garantizando ingresos dignos para los caficultores y mejorando la resiliencia ambiental y económica.

También se analizó el Proyecto de Transformación Digital, que busca simplificar y sistematizar trámites gubernamentales para aumentar la transparencia y reducir la discrecionalidad.

Se revisó el Proyecto de Fomento al Emprendedurismo, destinado a beneficiar a las micro y pequeñas empresas mediante promoción, asistencia técnica, capacitación y capital semilla.

Además, se consideró la modernización y actualización de la Ley de Protección al Consumidor, que incorporará nuevas tecnologías para fortalecer la cobertura y protección de los consumidores a nivel nacional.

Por último, se discutió una posible colaboración con este organismo internacional para la creación del Instituto de Protección al Consumidor, con el propósito de mejorar la atención al consumidor en general.

Dicha, reunión representa un paso importante hacia un futuro más sólido y transparente en beneficio de todos los ciudadanos.





Hospital Escuela inaugura moderno sistema de tratamiento de residuos sólidos

El Hospital Escuela (HE) inauguró un moderno sistema de tratamiento de residuos sólidos bioinfecciosos que permitirá un manejo apropiado de los desechos hospitalarios, al ser el centro asistencial más grande e importante del país.

Cabe mencionar que, el costo de la obra asciende a más de 9,000,000 millones de lempiras y contó con el financiamiento del Fondo para el Medio Ambiente Mundial (GEF, por sus siglas en inglés).

Actualmente, el nosocomio genera 2,000 kilos (más de 4400 libras) por día de Residuos Bioinfecciosos Especiales (RBE). Los residuos, al no ser descartados de manera oportuna, pueden generar enfermedades a las personas que los manipulan y al medio ambiente.

No obstante, ahora los residuos bioinfecciosos serán manejados y eliminados de una forma adecuada y con menores riesgos a la salud de trabajadores del hospital y fuera del mismo; y de manera responsable con el medio ambiente.

El sistema de tratamiento ubicado en este hospital no solamente brindará beneficios sociales y ambientales en términos de reducción de los riesgos sanitarios que los residuos representan para el personal médico y colaboradores.

También, previene riesgos sanitarios al personal clave de la Alcaldía Municipal de la capital que atienden los residuos para su disposición final. De igual manera, como valor adicional importante generará ahorros financieros sustanciales para el hospital, pues se dejará de pagar un costo adicional que representa manejar y disponer residuos bio infecciosos.

gobiernosolidario.sgjd.gob.hn

SAG brinda asistencia técnica previo a exposición ganadera en Olanchito

La Secretaría de Agricultura y Ganadería (SAG), a través del del Servicio Nacional de Sanidad e Inocuidad Agroalimentaria (Senasa) brinda asistencia técnica a animales para la exposición ganadera "Expo Sago", la cual se llevará a cabo hoy en Olanchito, Yoro.

Los técnicos de campo de la institución han realizado muestreo serológico y la identificación en ganado bovino que participarán en la exposición hasta el 17 de septiembre.

